



Decretan receso en la Cámara de Diputados por trifulca

En el pleno de San Lázaro se decretó un receso después de que la sesión reventara técnicamente, de tal manera que hubo pleito entre diputados.

Cuando se presentaban las primeras reservas referentes al fondo de recursos para la reconstrucción de Guerrero, en ese momento se encendió la mecha en el recinto parlamentario y comenzaron los golpes y manotazos que empezaron los de Morena en contra de los del PAN, lo que obligó a que la sesión se fuera a receso.

A la Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara se le fue el orden de las manos, no pudo controlar los ánimos encendidos en el pleno. Los legisladores se tuvieron que ir a enfriar un poco y a tratar de llegar a un acuerdo para continuar desahogando las más de 3 mil reservas.

<https://drive.google.com/file/d/1old9rHFnsNX7GhUxNFfz5BjhdkOT7bE1/view>